

Renunció el Secretario General del Justicialismo

Discrepancias Internas en el Partido Gobernante Produjeron su Alejamiento y el de Otros Jerarcas.— Fue Liberado el Periodista Villar Araujo

(EFE, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 28 de mayo.—El secretario general del justicialismo, Jorge Camus, y otro miembro de la directiva renunciaron a sus cargos en disconformidad con la parálisis que sufre el partido.

El Consejo Nacional del Partido Justicialista aceptó anoche las renunciaciones de Camus y del secretario de Adoctrinamiento, Guillermo Hermida.

En la misma sesión se aceptó también la renuncia que presentó el vicepresidente segundo Dullio Brunello, por causas que se ignoran.

Jorge Camus y Guillermo Hermida habían manifestado reiteradamente que el partido debía ser reorganizado, cobrando una estructura orgánica de que hoy carece.

El diario *La Nación* afirmó hoy que Camus se había referido también a "la interferencia" del ministro del Interior, Alberto Rocamora, en el oficialismo.

El Consejo Nacional sesionó anoche bajo la presidencia del vicepresidente primero y presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, yerno

del ministro y secretario de la presidencia José López Rega.

FUE LIBERADO VILLAR ARAUJO

Entre tanto el periodista Carlos Villar Araujo, cuya desaparición denunció ayer su esposa, recuperó hoy su libertad, informó la policía de la provincia de Buenos Aires.

La información oficial señala que tras la muerte del guerrillero Arturo Lewinger, durante el ataque a una comisaría de la ciudad de Mar del Plata, encontraron en su poder un documento a nombre del ex director universitario Enrique Porta.

Por tal motivo —añade— se allanó el domicilio del ex decano, en momentos que lo acompañaban Villar Araujo y otras 2 personas.

Los 4 fueron conducidos a una dependencia policial para ratificar su identidad y recuperaron la libertad en las primeras horas de esta madrugada.

En conferencia de prensa Villar Araujo dijo que el lunes por la noche se dirigió en compañía de Jorge Fontanals, Eduardo Basualdo, Carlos Rodríguez, Braun y Porta a la

casa de este último en esta capital.

Al llegar al departamento que habita Porta, 10 hombres de civil fuertemente armados los encañonaron y los obligaron a tenderse en el piso, donde fueron esposados.

El periodista dijo que luego fueron sacados del lugar con las cabezas tapadas con frazadas y conducidos en vehículos por bastante tiempo.

"Llegamos a un sitio que no sé donde quedaba y nos hicieron dar un breve paseo supongo que para desorientarnos.

"Allí nos vendaron los ojos y fuimos dejados en una habitación, custodiados, hasta que fuimos llamados individualmente para ser interrogados", continuó Villar Araujo.

"Yo calculo que era la mañana siguiente cuando nos llevaron a otra habitación donde nos mantuvieron de pie, de cara a la pared".

"No volvimos a ser interrogados y permanecimos allí gran parte del día hasta que a las 23:00, según calculé porque nos quitaron los relojes y no volvimos a recuperarlos, fuimos llevados a otra depen-

dencia donde nos identificaron".

"Las fichas de identidad que firmamos eran de la Policía de la provincia de Buenos Aires aunque en ningún momento vimos a ninguna persona uniformada".

"Después nos colocaron nuevamente las frazadas en la cabeza y fuimos llevados a un garaje donde subimos a la parte posterior de la camioneta de Fontanals, que descubrimos había sido llevada a ese lugar. A la 1:30 de la madrugada fuimos dejados en un descampado cerca del aeropuerto de Ezeiza para que regresáramos por nosotros mismos en el vehículo de ese otro detenido. El grupo armado desde corta distancia presenciaba nuestra partida", concluyó.

DENUNCIA DEL PCA

Por su parte, el Partido Comunista advirtió hoy que existe un "oscuro proceso que se ha ido incubando en el país y que va adquiriendo las características de un inevitable desastre económico-político si no se lo detiene a tiempo".

El semanario *Nuestra Palabra*, órgano oficial de ese Partido, dice en el editorial de su último número que sólo en forma coordinada las distintas fuerzas políticas "podremos vencer a un enemigo taimado, inescrupuloso, maestro en el golpe de Estado, el autogolpe y el crimen político, aún el más aberrante".

El imperialismo yanqui y la oligarquía, agrega, "han decidido frustrar el proceso democrático iniciado en marzo de 1973".

Para ello, explica, han puesto en marcha "un plan estereotipado que, en lo esencial, se parece al que se aplicó en otros países del mundo, y en especial en los limítrofes: carestía, desabastecimiento, mercado negro, bajos salarios y represión".